

elnorte.com/rayados

FINAL / IDA
2-1
RAYADOS-AMÉRICA

¡GOLAZO Y VENTAJA!

Funes Mori anota de chilena gol del triunfo al minuto 93 y Rayados buscará coronarse el domingo en el Estadio Azteca.

¡VIENE AÑO NUEVO!

GOCE LAS VACACIONES
Luztopía (foto), el Planetario y los museos lo estarán esperando y a su familia.

NFL
Dallas (foto), Pittsburgh y más equipos juegan el domingo su pase a los Playoffs.

Las pistas de hielo en la Macro y en algunos municipios seguirán abiertas.

ES TIEMPO DE BRINDAR

BUENA MESA

VIERNES 27 / DICIEMBRE / 2019 MONTERREY, N.L., MÉXICO / 68 PÁGINAS, AÑO LXXXII NÚMERO 29,591 \$20.00

EL NORTE

Bajará Monterrey salario de cadetes recién egresados en 2020

Pagarán 28% menos a nuevos polis regios

Afirma Tesorero que buscarán compensar recorte salarial con vales

ADRIANA DÁVILA

Además del recorte del 16 por ciento al presupuesto dado a conocer ayer para la Secretaría de Seguridad Pública de Monterrey en el 2020, también se tumbará en un 28 por ciento el sueldo proyectado para los agentes de nuevo ingreso a la Policía municipal.

En el tabulador de sueldos aprobado para el próximo año, la Administración del priista Adrián de la Garza bajó de 12 mil 480 pesos a 8 mil 960 pesos el salario base mensual contemplado para los policías de nuevo ingreso. El salario máximo mensual se mantiene en 12 mil 480 pesos para los policías de nuevo ingreso.

Con ese mínimo, los cadetes de Monterrey quedan por debajo de los de San Pedro y Apodaca, los dos municipios que mejor pagan a quienes se preparan para ser policías.

En San Pedro los cadetes ganan 14 mil 321 pesos mensuales y en Apodaca, 11 mil pesos.

Los municipios han señalado que buscan dar mejores salarios a los cadetes y policías para lograr que los alumnos preparados en la academia



se queden en la corporación y para evitar que recurran a actividades ilícitas en busca de ganancias económicas.

Cuestionado sobre los sueldos, el Tesorero de Monterrey, Antonio Martínez, dijo que buscarán otorgarles a los cadetes incentivos, como vales de despensa.

Y por cuarto año consecutivo, el sueldo de los policías regiomontanos tampoco tendrá incrementos para el 2020.

Martínez dijo que para compensar la falta de aumentos, se les otorga a los policías un bono fijo de mil pesos mensuales, además de que pueden acceder a otra gratificación de acuerdo con su desempeño, que es de mil 700 pesos.

En Monterrey un policía

con experiencia gana 15 mil 690 pesos mensuales, mientras que en Apodaca el sueldo es de 18 mil pesos y en San Pedro, de 20 mil pesos mensuales.

El regidor del PAN, José Alfredo Pérez Bernal, expresó ayer su preocupación por la falta de aumentos a los uniformados.

“Los policías arriesgan la vida con su trabajo por cuidar a los ciudadanos”, expresó, “y ni siquiera se les considera un aumento en el sueldo base mínimo conforme a la inflación”.

Contrario al de los cadetes, el ingreso mínimo contemplado para los directores generales en el 2020 subirá un 15 por ciento, al pasar de 62 mil pesos a 71 mil 500 pesos mensuales.

Aseguran que subirán recursos

ADRIANA DÁVILA

Tras publicarse ayer que el municipio de Monterrey reducirá en el 2020 un 16 por ciento el presupuesto para la Secretaría de Seguridad municipal, la Tesorería regía aseguró que la primera quincena de enero otorgará a esa dependencia 300 millones de pesos extras.

Con esto, dijo el Tesorero Antonio Martínez, el presupuesto de arranque de la Secretaría se elevará hasta mil 062 millones de pesos, contra los 904.8 millones ejercidos en el 2019.

Señaló que, del aumento, 150 millones serán para comprar vehículos y otros 150 millones para adquirir cámaras urbanas de vigilancia.

Martínez dijo que la baja del 16 por ciento se explica porque la Dirección de Ingeniería Vial pasó a formar parte de la Secretaría de Infraestructura, además de que en el 2019 se invirtió en el C4 y en una nueva academia de Policía.

‘Salva’ IEPS de gasolinas recaudación

MARLEN HERNÁNDEZ

Durante los primeros 10 meses del año, el aumento en la recaudación del IEPS por combustibles compensó la caída en la recaudación de IVA e ISR, de acuerdo con los datos más recientes de la Secretaría de Hacienda.

Entre enero a octubre pasados, la recaudación por IVA (Impuesto al Valor Agregado) e ISR (Impuesto Sobre la Renta), principales ingresos tributarios ligados a la actividad económica, cayó 3.2 y 1.2 por ciento en términos reales, respectivamente.

En conjunto y frente a los primeros 10 meses del 2018, los ingresos por estos dos impuestos fue menor en 43 mil 533 millones de pesos.

A su vez, los ingresos por el IEPS (Impuesto Especial sobre Producción y Servicios) a gasolinas crecieron 61.6 por ciento al recaudar 94 mil 003 millones de pesos adicionales.

Este impuesto tiene un estímulo fiscal que le ha permitido funcionar como mecanismo para mitigar las fluctuaciones de los costos del petróleo en el precio final de la gasolina.

Cada semana, Hacienda modifica el estímulo fiscal y la cuota al IEPS con la finalidad de que se paguen más o menos impuestos y evitar que la gasolina tenga alzas por arriba de la inflación promedio.

Cuando el precio del crudo sube, y con éste el de las gasolinas, el estímulo se in-

Sale ganón
Entre enero y octubre, el Gobierno ingresó más IEPS de gasolinas, y otros impuestos caían.

(En millones de pesos)

IMPUESTO	VARIACIÓN
IEPS combustibles	+\$94,002.6 (+61.6%)
IVA	-\$26,252.5 (-3.2%)
ISR	-\$17,280.3 (-1.2%)

Fuente: SHCP

crementa y lo recaudado por IEPS disminuye, pero cuando el precio baja sucede lo contrario y la recaudación aumenta.

Durante gran parte del año, Hacienda mantuvo el estímulo en niveles mínimos y el Gobierno maximizó sus ingresos.

También, al no aplicarlo por completo, los consumidores terminan pagando más IEPS por gasolina.

Para el 2020 se elevó el IEPS en 2.91 por ciento, en la Magna; 2.96 por ciento, en el Premium, y 3.03 por ciento, en el diesel, aunque estos aumentos no necesariamente se reflejarán al consumidor por la fórmula fiscal que rige los combustibles.

‘COBARDE MATONCITO’
El vocero del Gobierno de Bolivia insultó ayer a AMLO al agravarse la crisis binacional.

NACIONAL 16

Marcelo Ebrard, Canciller de México

‘Remodelan’ Senado... inuevecito!

MAYOLO LÓPEZ

MÉXICO.- El Senado de la República apura trabajos de remozamiento sin reparar en la proclamada austeridad que acompaña la Cuarta Transformación... ni en que su sede está nueva.

Para el 2020, los Senadores dirán adiós a las alfombras y, a partir del periodo ordinario de sesiones que arranca el 1 de febrero, estrenarán losetas en toda la sede parlamentaria, que es objeto de una renovación, pese a que su apertura fue apenas en el 2013.

Además, estrenarán arcos y cámaras de seguridad.

Ayer, dentro y fuera del recinto parlamentario, en pleno asueto navideño, unos 25 trabajadores se afanaban desde temprana hora para dejar listas las instalaciones.



Así lucían ayer los escaños y escritorios del Salón de Plenos del edificio estrenado en el 2013.

En el muro de madera que circunda el primer nivel del inmueble, sobre el Patio del Federalismo, máquinas removían el piso para colocar impermeabilizante.

Las alfombras del pleno y del primer y segundo nivel fueron retiradas con las bati-

cas para poner la loseta, mientras que se instalaron andamios para remover los conductos de aire acondicionado, que también será reemplazado.

Igualmente, las pantallas y sistemas de registro dactilar de cada uno de los 128 Senadores serán cambiados.

Dan un respiro a finanzas de NL en cierre de año

ÁNGEL CHARLES

Un respiro económico llegó al Estado y los municipios para cerrar el año.

El Gobierno de Nuevo León aseguró ayer que recibió recursos federales por mil 049 millones de pesos, que corresponden al Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF).

Este fondo, detalló la autoridad, ayuda a compensar la caída en las participaciones federales al cierre de cada trimestre, pero en este caso la Secretaría de Hacienda hizo una estimación para entregarlo antes de que cierre el año.

“Entendiendo las necesidades de flujo que tienen los Estados y municipios”, explicó Carlos Garza, Tesorero estatal, “decide que se paguen antes de acabar diciembre. Nos depositaron el viernes y

se les transfirió de inmediato a los municipios.

“No es algo extraordinario”, agregó, “pero los municipios sí lo necesitaban porque en su planeación viven más al día y si se cayó el pago de noviembre, les pegó en su operación”.

“Esto les va permitir cerrar y arrancar el próximo año”, agregó.

Del monto total, señaló el Tesorero, 778 millones de pesos le corresponden al Estado, mientras que 271 millones de pesos son para los Ayuntamientos.

Garza señaló que estos recursos compensan la reducción en participaciones federales, por lo que deberán ser aplicados en los programas y obras establecidos originalmente.

